

ご 挨拶



第 11 回日本外傷歯学会東日本地方会総会・学術大会

大会長 久保周平

町田市障がい者歯科診療所

この度、第 11 回一般社団法人日本外傷歯学会東日本地方会総会・学術大会を担当させていただき理事長木村光孝先生、地方会機構担当理事山本一世先生はじめ東日本地方会役員、会員の皆様には厚く御礼申し上げます。

開催場所は、東京ディズニーランドで有名な浦安市内、JR 京葉線新浦安駅駅前の浦安音楽ホールハーモニーホールです。先生は学会に参加し、ご家族は東京ディズニーランドで楽しむというプランを立て出席して頂けるかとも思っております。

本大会では、広く多くの皆様に参加して頂けることを目的にテーマは設けませんでした。地方会の役割は、症例報告や臨床統計など臨床的な報告をメインに活発な討論を行うところにあると考えます。もちろん臨床の裏付けとなる基礎的研究をないがしろにするわけではありません。むしろ基礎的研究で得られた結果を基に普段我々は臨床に応用しています。その応用した結果を症例報告、臨床統計などで報告し会員と共有し、そして再び基礎的研究に還元するというサイクルの一端を担うことが学会の役割だと考えます。

本学会の大きな会場では、質問したいがどうも手をあげづらいと思われている若年の先生は、地方会ならそのハードルも低いため遠慮無く質問していただき、またベテランの先生はその経験からアドバイスをするという地方会になることを望んでおります。

最後に、現在、全国各地で新型コロナウイルス感染症第 4 波が猛威を振るい、感染・伝播性の増加が懸念される変異株の蔓延も危惧されております。このような状況から本学会は、現地開催から誌上開催に変更することも考えられますので学会参加を予定されている皆様は、日本外傷歯学会ホームページで随時開催状況をご確認頂きますようお願いいたします。